



Freude herrscht!
(Bild oe.)

Das Glück auf drei und vier Rädern

Kiwanisclub Knonaueramt organisierte Ausflug für Götschihof-Bewohner

VON ERNST OERTLE

Glückliche Aufregung herrschte am Samstag bei den Bewohnern des Götschihofes. Zum zweitenmal organisierten der Kiwanisclub Knonaueramt und die «Töff-Fründ Bonstetten» einen Ausflug für die Bewohner des Götschihofes. Und man brauchte nur in die strahlenden Gesichter der Passagiere in den Seitenwagengespannen oder in den schön herausgeputzten Cabriolets zu schauen, um sich mitzufreuen, aber auch mitzufiebern. Wie Josef Sonderegger, Gesamtleiter Götschihof, ausführte, ist der Ausflug jeweils schon Wochen vor dem Ereignis Gesprächsthema Nummer eins.

So zeige eine sonst sehr ruhige, zurückgezogene Bewohnerin ihre Vorfreude mit dem einfachen Wort «Töff-fahre», und dies mehrmals täglich. Die Freude der Bewohner war aber auch die Freude der Betreuer und der Organisatoren. So strahlte auch Charly Stutz, geübt im Organisieren von Veranstaltungen im Zusammenhang mit dem Verkehr, und die anderen Chauffeusen und Chauffeure mit der Sonne um die Wette.

Robert Mäusli, letztjähriger Präsident des Kiwanisclubs, zeigte sich zufrieden mit der Aktion. Gegenüber dem «Anzeiger» führte er aus, dass diese Ausfahrt nicht eine einmalige Sache sei, sondern Teil des Engagements im

Zusammenhang mit dem Götschihof. So könne dem Motto des Kiwanisclubs für einen gezielten und wirkungsvollen sozialen Einsatz vor allem im kommunalen Bereich nachgelebt werden. So wurde in vielen Stunden eine schöne Feuerstelle und auch ein Gartenhaus mit kleinem Hühnerhof erstellt. Der vergangene Samstag war ein ereignisreicher Tag im Leben der Bewohner des Götschihofes.

Das Wohn- und Werkheim Götschihof im Aeugstertal bietet Wohn- und Arbeitsplätze für schwer- und leichtbehinderte Erwachsene an und gehört zur Stiftung Eingliederungs- und Dauerwerkstätte Limmattal und Knonaueramt.